

REDAKSI SATU

Dialog Interaktif Luar Studio RRI: Sinergitas TNI-Polri Antisipasi Kerawanan Pilkada 2024 Di Mapolres Jember

Siswandi - JEMBER.REDAKSISATU.CO.ID

Sep 26, 2024 - 09:25



JEMBER - Acara dialog interaktif luar studio yang diadakan oleh RRI regional Jember pada Kamis 26/09/2024. Acara yang diselenggarakan di Aula Rupatama Polres Jember ini mengusung tema penting, yaitu Sinergitas TNI-Polri Antisipasi Kerawanan Pelaksanaan Pilkada 2024.



Dialog dengan narasumber Wakapolres Jember Kopol Jimmy Heriyanto H dan Kasdim 0824/Jember Mayor Inf Herawady Karnawan juga dihadiri oleh anggota Polres dan anggota Kodim 0824/Jember sekaligus dilakukan interaktif dengan masyarakat melalui Whatsapps Chat RRI Jember.

Dalam acara tersebut dipandu oleh presenter RRI, Gea Debora tersebut, Kopol Jimmy dan Mayor Inf Herawady Karnawan memberikan penjelasan yang mendalam terkait persiapan serta strategi pengamanan yang akan dilaksanakan menjelang hingga pasca-Pilkada 2024. Isu utama yang dibahas adalah bagaimana Polres Jember bersama Kodim 0824 berkolaborasi erat untuk mengantisipasi segala bentuk kerawanan selama proses Pilkada, baik yang melibatkan keamanan fisik maupun potensi konflik sosial di tengah masyarakat.

Wakapolres Kopol Jimmy Heryanto dalam pemaparannya menjelaskan bahwa Polres Jember telah mempersiapkan segala aspek yang diperlukan untuk mengamankan Pilkada tahun 2024, dimulai dari tahapan pra hingga pasca pemilihan. Kesiapan ini mencakup sejumlah langkah strategis yang telah dirancang dan dijalankan oleh Polres Jember, termasuk penyusunan dokumen pendukung yang relevan dengan seluruh kegiatan pengamanan Pilkada.

Tak hanya itu, Kopol Jimmy juga mengungkapkan bahwa pelatihan intensif telah diberikan kepada seluruh personel yang akan bertugas dalam pengamanan Pilkada. "Kami mengadakan pelatihan baik secara teori maupun praktik bagi seluruh anggota yang akan terlibat dalam pengamanan rangkaian tahapan Pilkada. Ini penting untuk memastikan mereka siap menghadapi berbagai kemungkinan yang bisa terjadi. Dalam pengamanan Pilkada Serentak ini Polres Jember mengerahkan sekitar 1.067 personel, dibantu TNI, relawan, Linmas dan lain-lainnya.



Demikian halnya Mayor Herawady Karnawan yang menyampaikan bahwa dasar pengamanan yang dilakukan dalam hal ini mengacu pada ketentuan bantuan TNI dalam melakukan pengamanan diwilayah, dalam hal ini kita menurunkan 450 personel, bersinergi dengan Polres Jember dalam pengamanan yang dilakukan dari tahapan awal hingga tahapan akhir Pilkada kita intens melakukan sinergi bersama Polres Jember.

Terkait netralitas TNI, kita senantiasa menekankan kepada anggota untuk selalu mempedomani Netralitas TNI dalam Pilkada, maupun dalam pemilihan-pemilihan lainnya, netralitas TNI harga mati.

Dialog yang dikemas dalam Opsi dan Aspirasi (Ops) RRI Jember tersebut, mendapat sambutan antusias dari masyarakat yang ikut bertanya melalui Whatsapps Chat yang dibacakan oleh moderator RRI Jember Gea Debora tersebut berjalan selama satu jam. Ditutup dengan ucapan terima kasih dari RRI Jember kepada Kodim 0824/Jember dan Polres Jember yang berkenan ketempatan acara ini. (Siswandi)